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IB д е к а б р я - В с е с о ю з н ы й  к о м м у н и с т и ч е с к и й  .субботник
П Р А З Д Н И К  Т Р У Д А  
Н А Ч Н Е Т С Я  С МИТИНГА

Н А Ч А Л О  П О Л О Ж Е Н О

К  коммунистическому суб
ботнику, посвященному 60- 
летию со дня образования 
СССР, коллектив динасово
го завода начал готовиться 
сразу же после того, как 
узнал о призыве рабочих 
передовых московских пред
приятий. Инициатива моск
вичей нашла широкую под-

- держку огнеупорщиков. Они 
решили 18 декабря добить
ся наивысших результатов, 
перевыполнить сменные за
дания.

Для координации работ 
создан штаб, в который 
вошли руководители всех 
производственных подразде
лений завода. Вместе со 
службами он наметил план, 
разработал график поэтап
ного его исполнения. Пред
полагается, что в субботни
ке примет участие около 
2700 человек. В основном 
.они уб уд ут трудиться на 
своиа рабочих местах. По
сильный вклад намерены 
внести учащиеся подшеф
ных школ, неорганизован
ное население. Они займут
ся благоустройством терри
тории. поселка.

- Праздник в рабочей спе- 
шовке начнется с торжест
венного митинга возле цен
тральной проходной -завода. 
На нем выступят предста
вители штаба, которые рас
скажут о заданиях. Огне- 
•упорщиков встретит духо
вой оркестр. Под торжест
венный марш они разой
дутся по рабочим местам. В 
течение всего дня специаль
ная редакционная коллегия

Спортивно-беговые лыжи 
«Уктус», детские комплек
ты «Малышок», «Школь
ник» пользуются большим 
спросом у покупателей. 
Коллектив лыжной фабри
ки в день коммунистическо
го субботника выпустит их 
на пять тысяч рублей.

На рабочих местах бу-

Г О Т О В И М Р АБ
О коло четырехсот чело

век примут участие в ком 
мунистическом субботнике 
на заводе по ремонту гор
ного оборудования. Триста 
два из них будут трудиться 
на своих рабочих местах, 
девяносто восемь займутся 
благоустройством террито
рии.

Штаб «красной субботы»,

«Красная суббота» на 
Билимбаевском эксперимен
тальном заводе строитель
ных конструкций и деталей 
начнется с торжественного 
митинга. Перед труженика
ми предприятия выступят 
члены штаба, представите
ли партийной, профсоюзной, 
комсомольской организаций.

Члены коллективов основ
ных цехов будут трудиться 
на ргоих рабочих местах. 
Они обязались изготовить

будет выпускать «молнии», 
фотогазеты, итоги работы 
каждые два - три часа 
будут передаваться по за
водскому радио.

Штаб субботника собира
ется ежедневно. Еще и еще 
раз проверяется готовность 
техники, наличие инстру
мента, материалов, делает
ся все, чтобы праздник в 
рабочей спецовке прошел на 
высшем уровне. Важную 
роль играет четкая органи
зация труда. Только выве
ренная работа всех служб 
может дать хороший эф
фект.

«Репетиция» «красной 
субботы» уже состоялась. В 
зачет ее к 10 декабря на 
предприятии отработали 
около пятисот человек. Бы
ло сформовано 400 тонн из
делий, посажено в печи 160 
тонн, рассортировано 827 
тонн, упаковано 115 тонн, 
погружено в вагоны 50 тонн 
продукции. Огнеупорщики 
заработали 1300 рублей.

Весомых результатов до
бились труженики Первого, 
цеха. -В этом производствен, 
ном подразделении отрабо
тало на субботнике на, три
надцатое декабря двести че
ловек, или сорок процентов 
от общей численности кол
лектива. Отличились садчик 
И. И. Бегичев, формовщик 
плит Н. И. Аксенова, сор
тировщики И. Д. Езжалая, 
Т. А. Каюмова. Они спра
вились с производственны
ми заданиями в среднем на 
125— 135 процентов.

Столь же высокопроизво-

дут трудиться восемьдесят 
пять человек. Двадцать 
пять займутся сбором ме
таллолома. Около трехсот 
рублей перечислим в фонд 
одиннадцатой пятилетки.

Е. ПЯТЫГИН, 
главный инженер 

лыжной фабрики.

О Ч И Й  П О Д А Р О К
который возглавляет дирек
тор предприятия В. В. Со
лодовников, наметил объем
ные задания. Предполагает
ся выпустить валовой про
дукции на семь тысяч руб
лей. В фонд одиннадцатой 
пятилетки коллектив завода 
перечислит семьсот рублей. 

К. МАКСИМОВА, 
член штаба субботника.

девять тонн металлоконст
рукций на четыре тысячи
рублей.

Всего в коммунистиче
ском субботнике примет 
участие шестьсот четырна
дцать человек. Часть их 
займется сбором металло
лома, благоустройством тер
ритории предприятия. Не
сколько десятков человек 
будут отправлены на строи
тельство профилактория.

Л, ОСНОВИНА, рабкор.

дительно потрудился кол
лектив второго цеха. «Крас
ную субботу» ■ здесь встре
тили уже сто шестьдесят 
пять человек. Они сумели 
заготовить 320 тонн массы, 
сформовать 340 тонн огне
упоров, рассортировать и 
упаковать соответственно 
320 и 115 т оин изделий. 
Тон в субботнике задавали 
труженики коксового участ
ка, возглавляемого масте
ром Л. П. Медведевой. 
Кстати, сама она, работая 
на прессе, выполнила зада
ние на 194 процента. Так же 
ударно трудились рядом с 
ней прессовщики И. В. Ми
хайлов, В. М. Кравченко, 
Н. И Саксин.

Нынешний год особенный. 
Исполнилось 250 лет Пер
воуральску, близится 60-ле
тие со дня образования 
СССР. Наконец, летом мы 
встретили 50-летний юбилей 
родного предприятия. Зна
менательные даты нацелизѵ  
ют нас на ударный труд. На
целивает на него и высокая, 
правительственная награда 
— орден Трудового Красно
го Знамени, — которую го
род получил к  своёму юби
лею.

Мы намерены в день суб
ботника значительна Вере-, 
крыть производственные за
дания. В фонд одиннадца
той пятилетки предполага
ется перечислить 3600 руб
лей. Очень важно, на наш 
взгляд, что «красную суб
боту» ряд смен отработает 
на сэкономленных материа
лах, топливе," запчастях, 
электроэнергии.

Н. ТИМОФЕЕВ, 
заместитель начальника 
производственного от
дела динасового завода, 
заместитель начальника 
штаба субботника.

Все трудовые коллекти
вы города готовятся к 
«красной субботе». О пла
нах на этот день наш кор
респондент беседует с на
чальником Ж К К  треста 
Уралтяжтрубстрой С. В. 
Хлебниковым.

— Недавно у нас про
шли партийное и профсо
юзное собрания, где кол
лектив' конторы с вооду
шевлением поддержал ини
циативу москвичей о про
ведении субботника. Затем 
был издан приказ, согласно 
которому оформлены наря
ды на выполнение работ, 
подготовлена наглядная 
агитация, создан штаб в

*  ФОТОРЕПОРТАЖ
На заводе железобетон

ных изделий и конструк
ций коммунистический суб
ботник, посвященный 60-ле- 
тию со дня образования 
СССР, для многих уже со
стоялся. В деревообрабаты
вающем цехе, например, в 
счет него уже отработали 
двадцать два человека из 
бригад заготовщиков А. 41, 
Ершова и сборщиков С. М. 
Волегова. В течение смены 
они изготовили 23,6 квад
ратных метра оконных бло
ков, которые незамедли-

составе девяти человек, ко
торый уже определил фронт 
работ для каждого подраз
деления конторы, решил во
просы их материально-тех
нического снабжения.

Сегодня можно с полной 
уверенностью сказать, что 
в субботнике примут уча
стие 1200 человек. 510 — 
это труженики конторы, из 
которых 428 будут рабо
тать на своих местах. Нам 
помогут 120 учащихся шко
лы А% 2 и СГПТУ А» 69 и 
более 500 жителей наших 
микрорайонов. Все они на
ведут порядок в подвалах 
своих домов. Это будет по
следнее наше мероприятие

тельно были отправлены на 
пусковые объекты.

Ударно потрудились Л. Н. 
Ш ирокова, Н. П. Логинова,
В. А. Малыгина, В. Н. Бер
сенева. Тон в работе зада
вал их бригадир А. П. Ер
шов. Более тридцати лет он 
на предприятии. За это вре
мя стал одним из лучших 
специалистов. Недаром его 
грудь украшает медаль «За 
трудовое отличие».

Итак, начало «красной 
субботе» в деревообраба
тывающем цехе положено.

из плана подготовки к  зи
ме.

Основные же работы 
пройдут на капитальном ре
монте дома А» 1 по улице 
Химиков, реконструкции по
мещений в доме № 20 по 
улице Емлйна, где должен 
разместиться магазин, и на 
нашей производственной ба
зе. В результате мы 300 
рублей перечислим в фонд 
пятилегки. Вместе с тем 
субботник, во время кото
рого коллектив намерен 
продемонстрировать наивыс
шую производительность 
труда, поможет нам спра
виться с обязательствами 
— выполнить годовое зада-

Участники ее решили вс* 
заработанные средства пе
речислить в счет одиннад
цатой пятилетки,

18 декабря на праздник в 
рабочей спецовке выйдут 
еще около ста семидесяти 
тружеников цеха.

На снимках (слева напра
во): Л. Н, Ш ирокова, Н. П. 
Логинова, 8, А. Малыгина,
В. Н. Берсенева, А. П. Ер
шов; деревообрабатываю
щий цех.

ШТАБА
ние к  60-летию образования 
СССР.

Поставили мы перед со
бой немало и других це
лей. Намерены, например, 
отремонтировать хоккейные 
к«рты в микрорайонах, на
вести порядок в общежи
тиях, треста, грейдером рас
чистить закрепленные за на
ми дороги, собрать метал
лолом и так далее.

Постараемся все задачи 
выполнить. Об этом пого
ворим еще раз с рабочими 
на общем собрании накану
не субботника. А 18 декаб
ря с утра проведем ш іт ш іь

В ф о н д  п я т и л е т к и

Д е л  вп е р е д и  много

Ф ото Е, Фролова.

Для широкого потребления
В день коммунистического субботника, посвящен- ную для борьбы с огородными вредителями. Продукции 

ного 60-летию со дня образования СССР, коллектив предполагается произвести , на полторы тысячи рублей, 
производственного объединения «Хромпик» займется Столько же будет - перечислено в фонд, одиннадцатой 
ремонтными работами, благоустройством территории, пятилетки.
покраской производственных помещений. Часть труже- В субботнике примет участие 3200 человек. Четыре- 
ников предприятия будет выпускать товары народного ста из них уже отработали. Главным образом они за- 
потребления: полиэтиленовые канистры, моющее сред- нимались уборкой в цехах предприятия, 
ство «Санитарный-1», бордосскую смесь, предназначен- Е. МАЛЬШ АКОВА, рабкор.

ПОД РУКОВОДСТВОМ



С есси я  городск ого  С овето ияродны ж депутатов*

ПРОГРАММА ДАЛЬНЕЙШЕГО РОСТА
Как уже сообщалось, во вторник, 14 декабря, по 

Дворце культуры «Строитель» состоялась третья сес
сия городского Совета народных депутатов восемнад
цатого созыва. С докладом о плане экономического и 
социального развития города на 1983 год и задачах 
Совета народных депутатов, вытекающих из решении 
ноябрьского (1982 г.) Пленума Ц К КПСС и седьмой 
сессии Верховного Совета СССР, выступил председа
тель горисполкома С  П. Лыткин. Рассмотрены вопро
сы о бюджете города на 1983 год, об основных орга
низационных мероприятиях горсовета народных депу
татов по выполнению плана экономического и социаль
ного развития Первоуральска на третий год одиннад
цатой пятилетки. Докладывали заведующий финансовым 
отделом горисполкома В. И. Семенихин, председатель 
постоянной планово-бюджетной комиссии горсовета 
А. Д. Новиков, заместитель председателя горисполкома 
Н. Ф. Плаксин. Сегодня публикуется отчет о работе 
сессии городского Совета.

НАРОДНЫ Е депутаты 
внимательно выслушали до
клад В. И. Семенихина О 
о бюджете на предстоящий 
год. Он проанализировал ис
полнение бюджета в нынеш
нем. Перевыполнение доход
ной части городского бюд
жета достигнуто за счет по. 
ступлений сверхплановых 
платежей от центральной 
аптеки, горбытуправления, 
киносети. Значителен вклад 
производственного объеди
нения «Хромпик», Ново
трубного завода, Новоут
кинского завода «Искра». 
Все мероприятия, предус
мотренные планом социаль
но-экономического развития, 
полностью финансированы.

Бюджет на 1983 год воз
растет на 644 тысячи руб
лей. Предусмотрены ассиг
нования для осуществления 
плана социально-экономиче
ского развития. Значитель
ные средства направляются 
на финансирование народ
ного хозяйства, возмещение 
расходов по хранению и ре
ализации картофеля и ово
щей горпищеторгу и тресту 
столовых. Кроме того, ос
новные расходы бюджета — 
расходы на содержание 
детских дошкольных учреж
дений, школ, больниц, клу
бов, библиотек. Перед руко
водителями стоит задача от
пущенные средства исполь
зовать строго по назначе
нию, экономно, не допуская 
нарушений сметно-финансо
вой дисциплины.

С содокладом по этому 
вопросу выступил председа
тель постоянной планово
бюджетной комиссии город
ского Совета народных де
путатов А. Д . Новиков. Он 
отметил, что в год 60-ле
тия образования СССР и 
юбилея Первоуральска мно
гие трудовые коллективы 
добились увеличения объе
мов производства, роста 
производительности. Но тре
вожное положение сложи
лось в горпромторге и рай
по, которые не справляют
ся с планом товарооборота.

Выполнение плана и бюд
жета в 1983 году потребу
ет мобилизации имеющихся 
резервов, осуществления 
экономических и организа
ционных мер по устранению 
недостатков. Вопросы улуч
шения работы касаются 
торговли, транспорта, быто. 
вого обслуживания населе
ния, коммунального хозяй
ства, увеличения выпуска и 
расширения ассортимента 
товаров народного потреб
ления.

ПЕРВЫМ в прениях вы
ступил народный депутат, 
управляющий трестом Урал
тяжтрубстрой В. Т. Стасюк. 
Строители сделали добрый 
подарок первоуральцам в 
год 60-летия образования 
СССР и 250-летиЯ города, 
сдав десятки тысяч квад
ратных метров жилья. В 
декабре будут введены в 
эксплуатацию два детских 
комбината. Проектом плана 
на новый год намечено ос
воить более 50 миллионов 
рублей капиталовложений.

2 стр.

Это значительно больше по 
сравнению с нынешним. Вы
ступающий озабоченно го
ворил о том, что в буду
щем году трест не начнет 
строительство ни одного 
детского дошкольного уч
реждения, лишь введет дет
ский комбинат ѣ Крылосово 
и продолжит строительство 
в Новоуткинске. Не предус
мотрено и возведение новой 
школы в Корабельной ро
ще. В. Т. Стасюк поднял на 
сессии горсовета проблемы 
о привлечении строителей 
для работ в других городах' 
области, застройке новых 
микрорайонов. Завод желе
зобетонных изделий и кон
струкций готов к  производ
ству 72 этажей для серии 
97-013 (дома в девять эта
жей). Заказчик предусмат
ривает лишь 27 этажей в 
будущем году и нисколько 
— в 1984. Строителям пред
стоит освоить на водоводе 
Нижние Серги —  Перво
уральск более пяти милли
онов рублей. Эта задача 
разрешима при условии, ес
ли все предприятия объеди
нят усилия, сосредоточат 
внимание на этом объекте.

Продолжил обсуждение 
докладов, вынесенных на 
рассмотрение депутатов,
председатель исполкома
Нижнесельского сельского 
Совета В. П. Исаков. Он ос
тановился на работе Совета 
по реализации Продоволь
ственной программы. Годо
вой план по продаже мяса 
государству выполнен в но
ябре. Ощутима помощь ше
фов, особенно Коуровского 
леспромхоза, в заготовке 
кормов. Позаботились о ра
бочих совхоза «Уткинский» 
и работники райпо, обеспе
чив их всем необходимым. 
Сельские жители излишки 
сельскохозяйственной про
дукции сдали государству, 
некоторые молокосдатчики 
—■ по 1000— 1200 литров, 
картофеля сдано около де
сяти тонн. Но немало про
блем. Молодежь не остает
ся в селе, потому что жилья 
строится мало. Нынче бы
ло выделено на эти цели 54, 
тысячи рублей, израсходова
но лишь двенадцать. Стро
ительство ведется хозяйст
венным способом. Многие 
предприятия создают свои 
подсобные хозяйства. Дело 
это хорошее. Но как горь
ко видеть, когда отведен
ные таким хозяйствам зем
ли зарастают бурьяном, не 
дают предполагаемой отда
чи. Земля нуждается в ухо
де, требует удобрений, стро
гого соблюдения агротехни
ческих условий обработки и 
возделывания сельскохозяй
ственных культур. Некото
рые специалисты уходят из 
совхоза, устраиваются в «аг
рарных» цехах предприятий. 
Чтобы решить проблему те
кучести кадров, необходимо 
строить на селе благоуст
роенное жилье усадебного 
типа с надворными построй
ками, детские дошкольные 
учреждения, улучшать меди
цинское, торговое, бытовое 
обслуживание населения.

— Депутатская группа под 
руководством В. М. Василь- 
пова, директора динасового

завода, особое внимание 
уделяет вопросам/ социаль
но-экономического развития 
предприятия и поселка, вы
полнению наказов избира
телей. За последние годы 
на осуществление этой про
граммы израсходовано бо
лее шести миллионов руб
лей, начала выступление 
контролер ОТК динасового 
завода Н. Н. Чуйко. Что 
же сделано? Отпраздновали 
новоселье 150 семей. Капи
тально отремонтировали че
тыре дома, еще 32 семьи 
улучшили бытовые условия. 
Приведена в порядок кров
ля домов по улицам Ильи
ча, Пушкина, 50 лет СССР. 
Для детей огнеупорщиков 
в пионерском лагере появи
лись два новых спальных 
корпуса, плавательный бас
сейн.

Динасовцев справедливо 
критиковали за неудовлет
ворительное с о с т о я н и е  
спортсооружений. Теперь по
ложение изменилось. Есть 
футбольное поле, хоккейный 
корт, стрелковый тир, гаре
вая дорожка. Построили
двухэтажный бытовой комп
лекс с душевыми, раздевал
ками, комнатой для меди
ков. В ближайшее время
появится освещенная лыж
ня, а с наступлением лета— 
тропа здоровья.

Большие перемены произо
шли на заводе. Строятся
еще две туннельные печи.
Внедрена упаковка изделий 
для коксовых батарей в
термоусадочную пленку. Это 
позволило сократить потери 
от брака на 15—20 процен
тов. Коллектив Продолжает 
работу по расширению 
ассортимента товаров на
родного потребления. И  впе
реди стоят ответственные 
задачи. Но много легче бы
ло бы осуществить намечен
ное, если бы руководители 
заводов комплектных метал
локонструкций, сантехизде
лий более заинтересованно 
и энергично участвовали в 
ремонте и содержании объ
ектов соцкультбыта, дорог.

Девутатская группа ак
тивно работает по месту 
жительства, с подростками, 
нарушителями обществен
ного порядка, принимая все 
меры, чтобы поселок огне
упорщиков стал образцо
вым. В заключение Н. Н. 
Чуйко подчеркнула, что де
путаты приложат все силы 
для выполнения решений но
ябрьского (1982 г.) Плену
ма Ц К  КПСС и седьмой 
сессии Верховного Совета 
СССР.

Важные вопросы поднял 
народный депутат, шофер 
Билимбаевского рудника 
рудоуправления В. А. Чугу- 
нов. За последнее время 
немало сделано для улучше
ния жилищно-бытовых усло
вий трудящихся: проведено 
центральное отопление и 
водопровод к  67 квартирам, 
открыто движение по мар
шруту Доломитовый — Пер
воуральск. Но остаются не
решенными многие пробле
мы, и тут нужна помощь 
партийных и советских ор
ганов. Столовая на рудни
ке не отвечает требованиям, 
однако никаких мер не 
принимается. В очень стес
ненных условиях работают 
продовольственный и пром
товарный магазины. После 
долгих разговоров началось 
строительство очистных со
оружений в Билимбае. Но 
темпы настолько медлен
ны, что окончания не вид
но. От этого объекта за
висит дальнейшее развитие 
поселка.

На трибуне директор шес
той школы Г. В. Хлебников. 
Меня как члена постоянной 
комиссии по народному об
разованию городского Сове
та, как педагога глубоко 
волнует работа по месту 
жительства, особенно с под
ростками, сказал он. Дале

ко не все ребята заняты 
полезным делом во вне
урочное время. В микро
районе, где расположена 
школа, шефы — коллектив 
четвертого цеха Новотруб
ного завода. В распоряже
нии подростков дворовый 
клуб «Голубь мира». Но ко
торый год шефы не могут 
подобрать ни тренера, ни 
руководителя технического 
кружка. Ни в одном дворе 
нет корта. Казалось бы, 
всем ясно, что при жилищ
ных участках и коммуналь
ных отделах имеет смысл 
организовать ребят по воз
расту и интересам. Целе
сообразно привлекать для 
воспитания специалистов, но 
не на общественных нача
лах, а за счет доходов, по
лучаемых коммунальниками, 
как это делается в других 
городах.

Рассматривая перспективы 
развития города, следует 
предусмотреть специальные 
помещения для работы с 
детьми, увеличить число 
дворовых клубов, оборудо
вать как следует детские 
игровые и спортивные пло
щадки. Словом, продумать 
четкую программу органи
зации разумного, интересно
го досуга подростков -в 
рамках социально-педагоги
ческих комплексов, которые 
почему-то забыты.

Г. В. Хлебникова волнует 
и такой вопрос, как обес
печение школ стройматери
алами для текущего ремон
та. В городе создана орга
низация, занимающаяся ре
монтом учреждений социаль
но-культурного назначения, 
— РСУ, но отдача от него 
невелика. В течение года 
ему под силу привести в 
порядок только одну школу. 
Народный депутат предло
жил улучшить материаль
ную базу ремонтного управ
ления. Он также высказал 
мысль о том, что исполко
му горсовета необходимо 
еще раз подумать над тем, 
чтобы начать строительство 
новой школы в Корабельной 
роще, найти такую возмож
ность и средства. Очень 
перегружены школы № 2 и 
10 в ущерб учебно-воспита
тельной работе с детьми.

С большим интересом 
участники сессии городского 
Совета слушали выступле
ние народного депутата, 
инженера-технолога восьмо
го цеха Новотрубного заво
да Б. Д . Тренева. Много
гранна деятельность депута
та. Она проводится не толь
ко в своем избирательном 
округе, но и в трудовом 
коллективе. Депутаты — 
пример на производстве. 
Прокатчики восьмого цеха 
одними из первых на заводе 
включились в соревнование 
«60-летию образования 
СССР — 60 ударных не
дель» и неоднократно зани
мали призовые места. В 
честь 250-летия Перво
уральска цеху присвоено 
звание «Образцовый произ
водственный коллектив». 
Награждение родного горо
да орденом Трудового Крас
ного Знамени вызвало пат
риотический подъем у ново
трубников. На бригадных, 
сменных, цеховых собраниях 
трудящиеся высказывают 
конкретные предложения, 
направленные на успешное 
выполнение государственно
го плана будущего года, 
берут повышенные социалѵі; 
стические обязательства.

Новотрубный завод сде
лал немало по осуществле
нию социальной программы 
развития. В юбилейном го
ду наши улицы стали зна
чительно чище, зеленее, бла
гоустроеннее. На встречах с 
депутатами избиратели 
высказывают деловые пред
ложения по дальнейшему 
благоустройству и обновле
нию города.

Как выглядят некоторые

жилые дома? Неприглядно, 
К  примерѵ, недавно заселен 
дом № 29 по улице Комсо
мольской. Его просто не 
узнать. Почти каждый бал
кон уже застеклен, по сво
ему вкусу красятся оконные 
рамы, балконные двери. 
Нельзя допускать подобное. 
Каждый жилец, въезжая в 
квартиру, подписывает до
говор. Но сегодня это носит 
формальный характер. Счи
таю, что он должен полно 
отражать не только права 
квартиросъемщика, но и тс^ 
что категорически запреще
но. Знакомить же с прави
лами общежития должны 
комитеты профсоюза, ж и
лищно-бытовые комиссии при 
распределении квартир. От
делу архитектуры необходи
мо "взять под контроль вы
полнение решения исполко
ма горсовета о правилах со
держания уличных и дворо
вых территорий, сохранно
сти элементов благоустрой
ства на территории, под
ведомственной городскому 
Совету народных депутатов.

Недопустимо и то, что 
как только строители за
канчивают благоустройство, 
так сразу же начинаются 
работы по укладке кабеля 
или другие. По-хозяйски 
было бы вести их парал
лельно. Трудно найти мик
рорайон, который бы не 
перекопали. По окончании 
же работ ямы так и оста
ются. За десятой школой 
некогда велись работы на 
теплотрассе, но до сих пор 
территория не приведена в 
порядок. Считаю, что ре
монт дорог, тротуаров, раз
личных коммуникаций дол
жен осуществляться по 
жесткому графику, утверж-, 
денному исполкомом гор-, 
совета. За несвоевременное 
восстановление благоустрой
ства руководители обязаны 
нести ответственность.

Не все ладно и с благо
устройством дворов, от
метил Б. Д . Тронев. Дет
ские игровые и спортивные 
площадки оборудованы кое- 
как. Повсюду покосившийся 
штакетник, самодельные 
скамейки. И хотя шефству
ющие цехи делают немало, 
в микрорайонах не стано
вится уютнее. Без единого 
руководства добиться улуч
шения внешнего вида наших 
дворов невозможно. И  вновь 
обращаюсь к  отделу архи
тектуры, который должен 
взять такую заботу на себя, 
помочь нам оформить и 
оборудовать жилые кварта
лы как полагается.

Порой слышись, мол, на
прасны старания, красоты 
хватит ненадолго, не умеем 
беречь. Не согласен. Ведь 
тех же подростков можно 
привлечь к  оформлению сво
их дворов. В каждом мик
рорайоне открыты дворовые 
клубы, где созданы кружки 
выпиливания, выжигания по 
дереву. Надо умело напра
вить выдумку и фантазию 
ребят, обеспечить материа
лами, и польза будет навер
няка.

Немало нареканий от 
жильцов второго общежи
тия Новотрубного завода. 
Здесь тесно, мебель старая, 
некоторые помещения нуж 
даются в ремонте, нет ре
продукторов, настольных 
ламп и многого другого. И в 
таких неудовлетворительных 
условиях живут люди. Эго 
не может не сказаться на 
производительности труда. 
Нельзя закрывать глаза, на
до принять конкретные ме
ры по улучшению быта в 
общежитии, закончил вы
ступление Б. Д. Тронев.

Слово предоставляется ла
боранту второго цеха произ
водственного объединения 
«Хромпик» О. В. Азаронок. 
Народный депутат заостри
ла внимание на работе пред
приятий торговли и общест

венного питания. На тер
ритории предприятия три 
столовых. Много жалоб по
ступает на столов у И) № 14. 
У ее работников есть свои 
трудности. Поэтому стара
емся всячески помогать.

На X X V I съезде партии 
отмечено, что настроение 
людей в немалой степени 
зависит от работы магази
нов и предприятий общест
венного питания. С какими 
же. фактами нередко стал
киваешься? В магазине 
№ 63 трудно купить хлеб, 
его завозят через день или 
через два, да и, ассортимент 
ограниченный. Серьезные 
претензии есть к  продавцам 
овощного, магазина № 18. 
Народный депутат О. В, 
Азаронок обратилась к  при
сутствующим на сессии ру
ководителям треста столо
вых, горпищеторга, чтобы 
ни один случай нарушения 
правил советской торговли 
не оставался без внимания.

Завершил прения народ
ный депутат, второй секре
тарь горкома партии В. М. 
Власов. Отмечая успехи, до
стигнутые в нынешнем году, 
необходимо взыскательно и 
принципиально оценить хо
зяйственную деятельность 
каждого предприятия, ска
зал он. К  сожалению, есть 
отстающие коллективы. 
По-прежнему это завод 
трубчатых строительных 
конструкций, лыжная фаб
рика, Уральский завод теп
лоизоляционных изделий. 
Несмотря на высокие пока
затели по вводу жилья, 
объектов Нечерноземья, 
строители допускают отста
вание на больничном ком
плексе поселка Динас, очи
стных сооружениях Билим
бая. Д о конца года необхо
димо сдать два детских 
комбината, гостиницу и дру
гие объекты. В. М . Власов 
подробно остановился на 
вопросах усиления профи
лактики правонарушений, 
воспитательной работы по 
месту жительства. И  тут ве
сомое слово могут сказать 
народные депутаты, которые 
должны взять под контроль 
трудных подростков, не
благополучные семьи, по
мочь общественности в раз
витии движения за образцо
вый быт.

Г енеральный секретарь 
Центрального Комитета пар
тии Ю. В. Андропов в ре
чи на ноябрьском Пленуме 
Ц К  КПСС подчеркнул: важ
но, чтобы каждый ясно 
представлял себе поставлен
ные цели и свой собствен
ный вклад в их достиже
ние. Депутаты призваны 
быть впереди. Показывая 
пример творческого отноше
ния к  труду, развивая ини
циативу трудящихся, тем 
самым вы способствуете ус
пешному выполнению пла
нов социально-экономиче
ского развития 1983 года и 
пятилетки в целом,

Народные депутаты еди
нодушно ъ утвердили план 
социально - экономического 
развития на 1983 год, ос
новные организационные 
мероприятия городского 
Совета по его выполнению, 
бюджет.

На сессии рассмотрен ор
ганизационный вопров.
Председатель мандатной кв- 
миссии П. П. Шатыло до
ложил об итогах выборов 
депутатов городского Сове
та вместо выбывших. По 
предложению мандатной ко
миссии сессия признала пол
номочия вновь избранных 
депутатов по избирательно
му округу № 38 Г. Г. Кри- 
ницына, заместителя управ
ляющего трестом Уралтяж
трубстрой, по избирательно
му округу № 122 — Г. М. 
Шекунова, начальника пя
того цеха Новотрубного за
вода.



в ШКОЛАХ

щ ш ш ь , игпта* Выступает общественный  
экономический  обозреватель

А С П Е К Т Ы
ЭФФЕКТИВНОСТИ
Двадцать шесть лет 

прошло с того дня, ко
гда в Первоуральске 
было организовано уп
равление треста Восток- 
металлургмонтаж. За это 
время в эксплуатацию 
сдано около < двухсот 
крупных промышленных 
Объектов, освоено
135624 тысячи рублей 
капитальных вложений. 
Только за последние го
ды коллектив управле
ния принимал участие в 
сооружении целого ряда 
важнейших народнохозяй
ственных объектов: вве
дены в действие перво
уральская авгозаправоч- 
ная станция, цех элек
тромеханической фольги 
завода ОЦМ  в Михай- 
ловске, мощность на 
14,7 тысячи тонн метал
локонструкций на
ЗКМ К, блок деревообра
батывающих цехов и 
участок высокопрочных 
труб на Новотрубном 
заводе и т. д.

Успехи были бы вряд 
ли возможны без посто
янного стремления всех 
бригад управления со
вершенствовать органи
зацию труда. Метод
бригадного подряда, ко
торый взяли на воору
жение наши ведущие
коллективы, принес не
мало отличных резуль
татов, убедительно и на
глядно доказал свою
жизненность и выгоду. 
Метод бригадного под
ряда с успехом приме
нен на строительстве за
вода комплектных ме
таллоконструкций, участ. 
ка высокопрочных труб 
Новотрубного завода, на 
Северском трубном за
воде, Ревдинском метиз
но-металлургическом за
воде. Всего же в нынеш
нем году прогрессивным 
методом выполнено мон
тажных работ на 835 
тысяч рублей, что позво. 
лило сократить сроки 
сооружения объектов на 
25 дней. И уверен, что 
до конца года количест
во этих «досрочных» 
дней увеличится. Про
гресс очевиден. Тем бо
лее, что в прошлом го
ду выполнено работ ме
тодом бригздного подря
да на 724 тысячи руб
лей, что позволило со
кратить сроки монтажа 
на 24 дня.

Ведущие коллективы 
управления — бригады 
А. А. Алексеева, А. А. 
Селиванова, С. Д . Чури- 
на, А. М. Семерякова, 
Ф. В. Шумовича, С. И. 
Кукушкина, В. К. Нос
кова —  неизменно в чи
сле лидеров социалисти
ческого соревнования. 
Выработка в этих брига
дах составила за 11 ме
сяцев в среднем 150 
процентов. Стабильность 
показателя объясняется 
четким исполнением тру
довой и технологической 
дисциплины, широким 
применением прогрессив
ных форм организации 
труда. В самом деле, ра-.

ботая методом бригад
ного подряда, монтаж
ники прямо заинтересо
ваны в сокращении сро
ков работ, высоком ка
честве монтажа — в 
этом случае они получа
ют довольно солидную 
премию. Немаловажен и 
моральный стимул.

Недабно мы получили 
задание на строительстве 
водовода Нижние Серги 
— Первоуральск. Кол
лектив монтажников 
А. А. Алексеева взялся 
выполнить здесь работы 
методом бригадного под
ряда. Сборка труб бу
дет проводиться укруп
ненным способом (плети 
свариваются и монтиру
ются прямо на месте), 
что для наших монтаж
ников внове. Бригада 
Алексеева, состоящая из 
18 человек, должна ос
воить на трехкилометро
вом участке трассы 160 
тысяч рублей и завер
шить все работы к 31 
декабря. Коллектив го
тов в срок завершить 
свое задание, если...

Подобных «если», к  
сожалению, еще немало 
возникает в производст
венной практике наших 
бригад. Уже стало об
щеизвестной истиной — 
бригадный подряд лишь 
в том случае принесет 
максимальный эффект, 
когда состояние проект
ной документации, ма
териально -  техническое 
снабжение, предоставле
ние фронта работ будут 
на должном уровне. Вы
пади хоть одно звено из 
этой цепи — и нарушит
ся ритмичность всего 
строительного процесса. 
Пока же такими неувяз
ками еще зачастую гре
шат генподрядчики — 
коллективы второго, тре
тьего и пятого управле
ний треста Уралтяж
трубстрой. Что можем, 
исправляем сами, напри, 
мер, совместно с филиа
лом проектной организа
ции Гипрометаллургмон- 
таж дорабатываем про
ектно-сметную докумен
тацию. А  вот как быть 
с материально-техниче
ским обеспечением объ
ектов, со своевременным 
предоставлением фронта 
работ? Здесь без взаимо
понимания с партнерами 
успехов не достигнешь.

Эффективность бригад
ного подряда очевидна. 
Она подтверждена тру- 

. довыми достижениями 
коллектива управления. 
Но показатели эти мо
гут (и должны!) стать 
еще более значимыми, 
если в деле будут оди
наково заинтересованы 
все его участники, от 
заказчика до представи
телей генподрядных и 
субподрядных организа
ций. Это, пожалуй, глав
ное условие высокопро
изводительной и качест
венной работы.

С. ШЕВЧЕНКО, 
начальник ООТиЗ.

Хотя письмо не опублковано
Жители дома № 7 по улице имени 50-летия 

СССР поселка Динас в письме в'редакцию ж а
ловались, что ремонт крыши дома произведен 
некачественно, чердак захламлен, сараи тоже 
требуют ремонта.

Письмо было направлено в жилищно-комму
нальный отдел динасового завода для принятия 
мер. Начальник Ж КО J1. Г. Тодорочко сообщил, 
что крыша дома № 7 приведена в порядок, чер
дачное помещение очищено от мусора, ремонт 
сараев будет произведен весной 1983 года.

И З  Р Е Д А К Ц И О Н Н О Й  П О Ч Т Ы

РОДНОЙ д о мБолее четверти века ра
ботают детские ясли № 7 

.горздравотдела. Накануне 
60-летия образования СССР 
и в честь 250-летия Перво
уральска работники яслей 
вместе со всеми подводят 
итоги работы. Это детское 
учреждение считается од
ним из лучших в городе, ‘в 
чем большая заслуга заве
дующ ей М. А. Гордеевой. 
Медицинский работник по 
образованию, 25 лет прора
ботала она здесь: учила
своих товарищей правильно 
вести воспитательную ра
боту с детьми, ведет боль
шую санитарную пропаган
ду среди родителей. Бес
сменный завхоз М. К. Бы- 

'валькевич, несмотря на со
лидный возраст, всегда 
энергична и неизменно 
добра. Самое хглавное для 
нее —  организовать рацио
нальное питание детей: све
жие овощи, фрукты, сок 
постоянно в меню. Следит, 
чтобы была вовремя отре
монтирована мебель, было 
тепло и уютно малышам.

Бывшая заведующая Е. Ф. 
Шестакова вот уже два го
да на пенсии, но не поки
дает коллектив, продолжает 
работать, зная, что помощ 
ники всегда чздесь нужны.

Каждое утро встречают 
малышей в приемных люди 
в белых халатах, и малыши 
доверчиво тянут к ним ру
ки. Большую часть своей 
жизни отдали работе с 
детьми заботливые, ласко
вые, добрые сестры-воспи
тательницы В. В. Каравано
ва, А. И. Бекетова, А. Н. 
Погодаева, которые учат 
малышей первоначальным 
навыкам самообслуживания, 
прививают культурно-гигие
нические навыки, учат их 
говорить, правильно дви
гаться, Молодые сотрудни
цы Г. Г. Янча, Т. П. Газизо
ва, О. И. Луткова, Л. М. 
Дерендяева учатся в школе 
медсестер, повышают свое 
мастерство.

Хотелось бы отметить и 
А. П. Пьянкову: вездесущие 
заботливые руки этой ба
бушки-няни (ей уже 80 лет) 
знает хорошо не одно по
коление воспитанников.

А сколько радости м ож 
но увиде - в детских гла
зенках на праздничных ут
ренниках, ведь для ребят они 
первые в жизни. Большую 
работу по развитию слуха, 
ритма проводит Л,И. М ед
ведева —  музыкальный ру
ководитель. Вкусные, кало
рийные обеды вот уж е 20 
с лишним лет варят повара 
А. С. Анисимова, Р. А. 
Стронская. Сколько добра, 
душевной чуткости, внима
ния отдают сотрудники ма
лышам. Мамы и папы м о
гут быть спокойны: в этом 
учреждении их детям будет 
всегда хорошо.

Л. ВАХРУШЕВА, 
воспитатель детского 

сада №  20.

СЕРДЕЧНЫЙ ПОКЛОН

ласкова и добра с людьми,
Старшие сыновья Виктор при возможности старается 

и Вячеслав стали работать помочь им. Добрым мате-

До начала Великой Оте- днем рубила дрова, шила и Все дети Екатерины Ива- 
чественной в доме № 4 по штопала гимнастерки ране- новны выросли, обзавелись 
улице Пономарева было ным, а ночью топила печь семьями и связали свою 
шумно и весело. В семье в избе, стирала на ребяти- судьбу с Новотрубным за- 
Серебряковых у супругов шек, готовила им немудре- водом. Внуки ее не отстают 
Екатерины Ивановны и ную еду на следующий день от своих родителей: под- 
Александра Викторовича да лила безутешные слезы, растая, тоже идут работать 
росло пятеро детей. Ожида- Спать приходилось совсем на завод. А  их у Серебри
ли появление шестого ре- немного, но дети помогали ковой девять, 
бенка. Екатерина Ивановна как могли: носили воду, Несмотря на пережитые
вела домашнее хозяйство да мыли пол, гладили белье, невзгоды, душа Екатерины 
с детьми управлялась. Алек- Росли послушными и вни- Ивановны не оскудела. Она 
сандр Викторович трудился мательными друг к  другу, 
на хромпиковом заводе. "  ~
Ритм их мирной и спокой- _______  ______  ___ _____
ной жизни был нарушен на Новотрубном заводе в ринским словомГ отогрела 
войной,^ которая принесла в цехе № 28, помогали мате- она и меня, поддержала в 
каждый дом много слез и ри поднимать младших, критический момент моей 
горя. С завода ежедневно Так сообща пережили они жизни, когда я осталась од- 
уходили на фронт мужчины, трудные военные годы, на с маленьким ребенком на 
Отправился вскоре на за- Вскоре Виктор ушел на руках. Екатерина Ивановна 
щиту Родины и Александр службу в Советскую Армию, (жила я с ней тогда по со- 
Викторович. Уходя, наказы- Потом окончил военно-мор- седству) помогла мне вое
вал жене беречь себя и де- ское училище, служил на питать сынишку. Она бы- 
тей. Непосильная ноша лег- флоте. За ним ушел в ар- ла для меня матерью, сест- 
ла на плечи 34-летней ма- мию младший из братьев, рой, другом, советчицей, 
тери шестерых детей, стар- Юрий. Екатерина Ивановна, Помогла мне найти свое 
шему из которых минуло помня желание мужа, что- место в жизни.
14 лет, а самой маленькой бы дети стали грамотными, На днях был у Екатери- 
— полгода. поощряла их' тягу к  учебе, ны Ивановны юбилей — 75

Все чаще и чаще прихо- Виктор и Юрий после служ- лет. В ее маленькой уютной 
дили в город похоронки. В бы окончили без отрыва от квартире собрались дети ■ и 

хо » весть производства институты, внуки,конце 42-го черная
пришла и в дом Серебряко- Среднее образование полѵ' 
вых. Екатерина Ивановна чили Людмила, 
бралась за любую работу: Маргарита.

f m i m i m i i i i u m m i i i n r a i m i i i i n m m i i i ! )

m П О Б Е Д И Т Е Л И  
С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О Г О  
С О Р Е В Н О В А Н И Я

Борис Григорьевич Кондрашкин—один 
из лучших специалистов газонаполни
тельной станции треста Первоуральск- 
межрайгаз. Его основная профессия — 
слесарь по обслуживанию газового обору
дования. Но когда возникает необходи
мость, Б. Г. Кондрашкин занимает рабо
чее место товарища, потому что нет на 
участке дела, с которым бы он не спра
вился. Борис Григорьевич — ударник 
коммунистического труда, победитель со
ревнования в честь 250-летия Перво
уральска-

Фото Е. Фролова.

чтобы поздравить 
любимую мать и бабушку 

Галина, с юбилеем. Я присоединя
юсь к ним.

А. ЛЫСОВА.

В
не оставят

В течение месяца я лечилась в боль
нице медсанчасти филиала Новотрубного 
завода. Я совершенно одинока, но одино
чества не чувствую. Меня часто навеща
ли сотрудники детской поликлиники мед
санчасти филиала Новотрубного завода, 
где я работала. Такое внимание поддер
живает в трудные минуты и помогает 
бороться с недугом. Я вижу, что меня не 
забыли. Чистосердечно благодарю за 
чуткость и заботу старшую медсестру 
Нину Ефимовну Жернакову, страхделе
гата Людмилу Михайловну Ананьину, 
медсестер Анастасию Павловну Ковшову, 
Зинаиду Максимовну Демидову, регист
раторов Зою Алексеевну Ветошкину, Ва
лентину Михайловну Рукавишникову.

Не забывали меня в трудный момент и 
мои Племянники Людмила и Геннадий 
Стахеевы, Надя и Володя Желтышевы. 
Все эти люди помогли мне встать на 
ноги.

А. БОРИСОВА, 
пенсионерка.

ОТКЛИКНИТЕСЬ,
ОДНОПОЛЧАНЕ!

Очень хочется разыскать своих одно
полчан, с которыми служил и воевал на 
Дальнем Востоке в 47 артеллирийском 
полку, в шестой роте, потом я перешел в 
пятую роту первого' дивизиона. Во вре
мя войны с японскими милитаристами 
наш полк первым форсировал Хинган.

Если кто-либо из первоуральцев слу
жил в этом полку, прошу откликнуться 
по адресу: Талица, ул. Вальцовщиков, 12.

А. УЛЬЯНОВ, 
ветеран войны и твѵда.

У ч а с т в у ю т  
в к о н к у р с а х

Немало интересных дел 
в честь юбилея города вы
полнено в школе №  7. Вот 
и сейчас здесь еще продол
жается конкурс фотогазет 
и фотоальбомов, в котором 
принимают участие старше
классники. Наиболее инте
ресные работы представили 
учащиеся 9 «Б» и 9 «А» 
классов. Их газеты «250-ле- 
тию Первоуральска —  до 
стойную встречу» и «Перво
уральску —  250» рассказы
вают о сегодняшнем дне 
города. А  в фотоальбоме 8 
«Б» класса «Наш город» 
можно встретить фотогра
фии и о славном прошлом 
Первоуральска. Итоги кон
курса будут подведены на 
днях. Победители будут на
граждены.

Готовятся школьники к 
празднованию 60-летия об
разования СССР. Малыши 
примут участие в конкурсе 
рисунков «Моя Родина —  
СССР». Учащиеся среднего 
и старшего возраста в сво
их стенгазетах расскажут о 
жизни республик нашей 
страны. 23 декабря в школе 
состоится фестиваль «15 
республик —  15 сестер».

Т. СОРВИНА, 
организатор внеклас
сной и внешкольной 
работы школы № 7.

Приз достался 
« п о в а р я т а м »

В торгово - кулинарном 
училище стали традицион
ными состязания клуба ве
селых и находчивых. Недав
но такие встречи прошли у  
учащихся групп кондитеров 
и поваров. Команды буду
щих кондитеров «Акварель» 
и «Хозяюшка» участвовали 
в конкурсе по приготовле
нию пирожков, соревнова
лись, кто знает больше 
пословиц и поговорок о 
хлебе. Приз достался «Хо
зяюшке».

Ю ные повара тоже про
вели встречу КВН. Их 
команды «Витамин» и «По
варята» состязались, кто 
лучше сумеет нашинковать 
овощи, отгадает больше за
гадок, окажется эрудиро
ваннее в конкурсах капита
нов, «Проверь свою па
мять». Девчата приготовили 
веселые номера художест
венной самодеятельности. 
Победили «Поварята», они 
и получили призы.

Л. ТЕТЕРЕВКОВА, 
секретарь к о м и т е т а  
ВЛКСМ торгово-кули

нарного училища.

«В созвездии 
б р а т с к и х  

республик страны»
Так назывался смотр ху

дожественной самодеятель
ности в СГПТУ № 6. Уча
щиеся всех групп пригото
вили интересные программ 
мы. Понравились номера 
девушек - крановщиц. Хоро
шо выступили ребята-элект
рики. Немало мы открыли 
на этом смотре способной 
молодежи. Это В. Ефремо
ва и Л. Балетинских, В. Пла- 
тоненков и А. Федоров, 
Л. Овсянникова и Н. Плак- 
син, А. Ольховой и С. Чай
ников.

В честь 60-летия образо
вания СССР у нас состоят
ся конкурсы  рисунков, фо
тографий. Начнем оф ормле. 
ние выставки технического 
творчества.

Н. КУРОЧКИНА, 
заместитель директора 

профессионально -  тех
нического училища № 6.



СПОРТ Театр, рожденный революцией
АШХАБАДСКИЙ 
М А Р А Ф О Н

В Ашхабаде состоялся 
пятнадцатый Всесоюзный 
марафонский пробег, на 
который прибыло 160 че
ловек из 40 городов 
страны.

Накануне, в день при.- 
езда* в столице Туркме
нии стояла летняя пого- 

I да, а к моменту старта, 
j состоявшегося на рес- 
1 публиканскоМі стадионе,
I северный циклон через 
йзракумские пески при- 
на : холод. Однако все 
были настроены по-бое- 
вом^ѵ, и до .поворота на 
21-м километре шла ост
рая борьба мерклу груп
пами. А бег сразу же 
возглавил Ііасігер спор
та межд] 'народного
класса Михаил Шевцов 
из Могилева. Он и ус
тановил рекорд трассы 
— 2 часа 15 мин. 47 сек.

Среди жеіащин побе
дила киевлянка Г а ли на 
Швыдкая — 2 часа 44 
мин. 26 сек.,

В общекомандном за
чете победйіли марафон
цы Могилзева* стайеры 
Оренбурга •—  на втором 
месте, на третьем — бе
гуны Барнаула.

Сборная гсюманда на
шего города, которую 
представляли хромпнко- 
вец Александр Петров, 
новотрубник Александр 
Тюльканов, учитель 
школы К» 6 Валентина 
Чупкина и автор этих 
строк, заняла , десятое 
место.

В, Чупкина, самая 
старшая участница, за
кончившая дистанцию 
длиною 42 км 195 м, из 
рук председателя респу
бликанского комитета по 
физкѵльтуре и спорту
А. Язмухамедова полу
чила приз — наручные 
часы.

Д. ДЕРЯБИН, •
председатель клуба
«Надежда».

Ш А Х М А Т Ы  
В П О Ч Е Т Е

Горсовет ДСО «Спар
так» провел блицтурнир 
по шахматам в честь 
250-летия Первоураль
ска. Первое место занял 
Г. ДА Федосеев — пре
подаватель металлурги
ческого техникума.

Сейчас спартаковцы 
города начали розыгрыш 
новогоднего приза по 
шахматам.

А. АНТРОПОВ.

Москва. 60-й юбилейный 
сезон проходит в Академи
ческом т е а т р е  и м е н и  
Вл. М аяковского. Он совпа
дает с большим праздни
ком всего советского наро
да —  60-летием образова
ния СССР. Знаменательной 
дате в истории страны те-- 
атр, рожденный ревопю- 
цией, посвятил новый спек
такль по пьесе А. Салын
ского «Молва», повествую
щей о становлении молодо
го Советского государства. 
Действие происходит в 1922 
году.

С первых лет жизни те
атр, руководимый Всеволо
дом Мейерхольдом, ставил 
пьесы, мобилизующие
трудящихся молодой Совет
ской республики иа созида
тельный труд. Их авторами 
являлись драматурги, име
на которых обрели сегодня 
всемирную известность: 
Н. Погодин, Вс, Вишневский,
А. Корнейчук.

В годы Великой Отечест
венной войны театр возгла
вил и в течение двадцати 
лет был душой коллектива 
замечательный мастер сце
ны Николай Охлопков. Твор
ческое содружество режис

сера и актеров ознамено
вало появление спектаклей, 
вошедших в золотой фонд 
советской театральной клас
сики: «Иркутской истории»
и «Тани» А. Арбузова, 
«Океана» А. Штейна и дру
гих.

Богат и разнообразен ны. 
нешний репертуар театраль
ного коллектива, в составе 
которого известные актеры
А. Джигарханян, А. Лазарев, 
Е. Лазарев, Т. Доронина,
С. Немоляева и другие. 
Главный режиссер театра 
—  народный артист СССР
А. Гончаров.

Среди спектаклей —  про
изведения русской и зару
бежной классики и, как 
всегда, в центре внимания 
театра —  современник, его 
дела, проблемы и чаяния,

Готовится сейчас спек
такль «Высокий», Под этой 
кличкой в донесениях цар
ской охранки значился Вла
димир Маяковский, и так 
назвал свою композицию, 
созданную по мотивам ран
них произведений поэта, 
драматург М. Розовский.

Скоро зрители увидят по
литический памфлет «Агент- 
00» публициста-международ- 
ника Г. Боровика, спектакль 
«Вдовий пароход» по пове
сти И. Грековой.

На снимке: народная ар
тистка СССР Т. Доронина.

Ф ото Н, Малышева.
Фотохроника ТАСС.

Верные помощники

Каждый вечер на улицах 
города можно увидеть доб
ровольных помощников гос- 
автоинспекции — дружин
ников. После рабочей сме
ны несут они свое дежурст
во, обеспечивая безопасность 
движения транспорта и пе
шеходов Помогают дружин
ники работникам ГАИ и з 
проведении городских рей
дов.

В одном из рейдов участ
вовал водитель автотран
спортного цеха Новотруб
ного завода А. Т. Перевер- 
зев. Экипаж патрульной 
машины, где кроме Пере- 
верзева были инспектор до
рожно-патрульной службы 
Ю. И. Субботин, инженер 
по безопасности движения 
цеха 15 Новотрубного заво
да В. Н. Дрожжев, патру
лировал по городу. На ули
це Дружбы в поселке Сам- 
строй патрульные обратили 
внимание на мотоциклиста, 
который вез пассажира. Оба 
были без предохранитель
ных шлемов. Требованию

остановиться мотоциклист В 
не думал подчиняться, на
оборот, увеличил скорость 
и поехал прямо на автобус
ную остановку. Ожидавшие 
транспорт люди разбежа
лись, а мотоциклист въехал 
нд приусадебный участок. 
Здесь он оставил мотоцикл 
и бросился наутек. Его 
преследовал А. Переверзез. 
Опыт службы на границе и 
занятия спортом помогли 
ему быстро догнать наруши
теля.

Дежурств, где были пре
дотвращены аварии на до
рогах, на счету А. Перевер- 
зева немало. Но не только 
во время рейдов внимателен 
дружинник. Александр счи
тает, что ,быть начеку надо 
постоянно. Как-то А. Пере- 
верзев, возвращаясь с ра
боты, задержал и передал 
работникам ГАИ пьяного 
мотоциклиста. Большое вни
мание он уделяет профилак
тике правонарушений.

Александру 24 года. В 
автотранспортном цехе ра
ботает три года. С первых 
дней активно участвует в 
цеховой специализирован
ной дружине. За наведение 
общественного порядка на 
улицах города его дважды 
награждали почетными гра
мотами областного управ
ления ГАИ. Кандидат в 
члены партии А. Перевер-

зев в подшефной школе 
№ 11 ведет занятия спор
тивной секции.

У водителя управления 
треста Востокметаллургмон- 
таж А. А. Горбунова стаж 
дружинника намного боль
ше. «Однажды мы дежури
ли с Ю. И. Субботиным в 
районе кольцевой, дороги, — 
рассказывает Александр 
Александрович, — обратили 
внимание на грузовик, кото
рый шел с превышением 
скорости, хотя здесь дорож
ный знак ограничивал ее. 
В кузове сидели люди, да 
и в кабине их было больше 
положенного. Мы последо
вали за машиной. ЗИЛ под
катил к  магазину, Открыв 
дверь кабины, увидели 
пьяййго водителя. Мы всег
да следим за тем транспор
том, что идет с превышени
ем скорости. Как правило, 
им управляет водитель в 
нетрезвом состоянии».

А. А. Горбунов за рулем 
автомобиля более десяти 
лет. Опыт водителя помога
ет ему и в предупреждении 
дорожно-транспортных про
исшествий. На его счету 
десятки задержанных нару
шителей.

Каждую пятницу выходят 
в рейд работники ГАИ. И 
рядом с ними — их верные 
помощники.

В. САБЕНИН, рабкор.

НА Л Ы Ж А Х  ПО У Р А Л У
В туристском клубе завода комплектных ме

таллоконструкций в полном разгаре подготовка 
к лыжному пробегу, посвященному 250-летию 
нашего города.

Маршрут пробега проходит по местам, связан
ным с историей освоения уральских земель, с 
постройкой здесь первых металлургических заво
дов. Участники пробега начнут свой путь в 
Невьянске, затем пройдут Верхний Тагил, село 
Чусовое, Староуткинск и закончат его в Пер
воуральске.

Кроме спортивной цели — пройти намеченный 
маршрут в установленный срок, проверить физи
ческую и техническую подготовленность группы 
— перед участниками пробега стоят другие, не 
менее интересные и важные задачи. Во время 
пробега-они будут осматривать объекты, имею
щие исторический интерес, знакомиться с до
кументами 'по истории освоения Урала, побыва
ют в картинной галерее в селе Чусовом, совмест
но с бюро международного молодежного туриз
ма «Спутник» откроют мемориальные доски на 
объектах экспедиции «Моя Родина — СССР».

С. САБЛИН, 
заместитель секретаря заводского 

комитета ВЛКСМ,

НЕ С Т Р А Ш А С Ь  ОГНЯ
Пожар заметили с улицы. 

Черный дым вдруг клубами 
повалил из окна на послед
нем этаже большого дома. 
Один из прохожих, подбе
жав к телефону-автомату, 
набрал цифры 01. На цен
тральном пункте пожарной 
связи города тут же вспых
нул красный огонек тревож
ного сигнала. Дежурный 
быстро поднял трубку.

—- Тревога!
Бойцы натянули брезен

товую одежду, надели спа
сательные пояса и каски. 
Дежурный караул был го
тов за 20 секунд. Из пожар
ного депо выехали две 
красные машины и помча
лись, сигналя, по улице.

Пожар —  это бедствие, 
которое нередко сопровож
дается гибелью людей и 
безвозвратными материаль
ными потерями. В СССР 
проводится планомерная и 
последовательная работа по 
усилению пожарной безо
пасности на объектах про
мышленности, сельского 
хозяйства, на транспорте, в 
капитальном строительстве 
и в быту. Однако пожары, 
загорания у нас остаются 
частыми в жилых домах как 
коммунальных, так и маст
ных. Только за этот год 
произошло 25 пожаров в 
домах города,

Более тридцати лет отдал 
службе в пожарной охране 
бывший начальник отряда
А, И. Воробьев, добрым 
словом вспоминают у нас 
диспетчера связи Л. Д.
Вишню, водителя С. И.
ТрушкЬва, прекрасно рабо
тают командир отделения 
П. Ф. Иванов, диспетчер 
Е. С. Скоробогатова и мно
гие другие. Но проходят го

ды, опытные пожарные ухо
дят на заслуженный отдых. 
На боевой пост встает м о
лодежь. Меняются времена, 
меняются люди, меняются и 
формы работы. Но неиз
менным остается одно: та
кой профессией владеют 
молодые, сильные, ловкие 
мужчины, которые ради спа
сения людей и сохранения 
личного и государственного 
имущества могут не стра
шась пойти в огонь.

Комплектование военизи*. 
рованной пожарной охраны 
МВД производится по воль
ному найму. Поступивший 
на службу обеспечивается 
бесплатным обмундировани
ем, имеет месячный отпуск 
с бесплатным проездом в 
любой конец Советского 
Союза. Количество дней, 
затраченных на дорогу, до
полнительно добавляется к 
отпуску. Желающим повы
сить знания создаются все 
условия для учебы в сред
них и высших учебных за
ведениях на очных и заоч
ных отделениях. Зарплата во 
время учебы на заочных 
отделениях во время м еж 
сессионных сборов, экзаме
национных сессий сохраня
ется полностью. Жилпло
щадь предоставляется по 
договоренности. Сам режим 
работы (сутки дежурства, 
двое —  отдыха) создает ус
ловия для успешной учебы 
пржарных, командиров от
делений, водителей, кото
рые изъявят желание ра 
ботать в 47-й военизирован
ной пожарной части. Наш 
адрес: проспект Космонав
тов, 21, справки по телефо
ну 2-51.33.

В. ГАКОВА, 
инспектор по кадрам.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИИ.
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РЕКЛАМ А И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ИЗБАВЛЕНИЕ» (2 серии). 

Сеансы: 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «СМЕРТЬ СРЕДИ АЙСБЕР

ГОВ». Сеансы: 9, 11, 13-30, 15, 17, 19, 21 час.
Дворец культуры «Строитель». «ОГАРЕВА, 6». Сеан

сы: 11, 18, 20 час.

Сегодня во Дворце культуры и техники Ново
трубного завода состоится занятие лектория 
«Для вас, женщины». Лекция «Очарование —  
в движении» сопровождается демонстрацией 
упражнений. Начало в 18 час. 30 мин.

КИНОТЕАТР

Ц У Ш Я

«восход»
С 20 декабря де

монстрируется новый 
цветной широкофор
матный музыкальный 
фильм. В главных 
ролях фильма София 
Ротару, Михаил Бояр
ский, Ролан Быков и 
рок-группа «Машина 
времени». Открыта 
предварительная про
дажа билетов. При
глашаем вас в кино-

Магазин № 8 «Энергия» предлагает «Про
тон-301» стерео, звуковоспроизводящее кассетное 
устройство для автомобилей «Жигули» моделей 
ВАЗ-2101 и ВАЗ-21011. Цена 222'рубля. В прода
же имеются электрофоны «Лидер-206» —
140 рублей. «Россия-321» — 109 рублей, «Рос
сия-323» — 63 рубля, стереорадиолы «Эле
гия-102» — 310 рублей, «Эстония-008» —
665 рублей, малогабаритные телевизоры «Сап
фир-401» черно-белого изображения с размером 
экрана 23 см стоимостью 230 рублей, «Электро
ника Ц 430» — портативный полупроводнико
вый телевизор 4 класса цветного изображения 
с размером экрана 25 см стоимостью 470 рублей.

театр

Продается капитальный гараж в районе Стройпосел- 
ка. Обращаться: Корабельный проезд, дом 3, кв. 43, 
после 1S часов.

ВНИМАНИЮ  АВТОМОТОЛЮБИТЕЛЕЙ1

Участок Рембыттехника производит шиповку 
автопокрышек. В зимнее время года шипование 
автопокрышек надежно, выгодно, удобно! За 
справками обращаться по адресу: ул. Ватутина, 
58, Рембыттехника, телефон 2-27-04.

Цех по ремонту обуви (ул. Ленина, 126) и все 
комплексные приемные пункты города и посел
ков производят прием обуви в ремонт с сокращен
ным сроком исполнения заказов: срочный ремонт 
обуви — в течение суток, мелкий ремонт — 7 
дней, крупный ремонт — 10 дней. Часы работы 
приемного салона с 8 до 20 часов, в субботу и 
воскресенье с 10 до 16 часов.

В вашей семье или коллективе предстоит отме
тить юбилей или памятную дату. Любой подарок 
будет значительнее, если он украшен дарствен
ной надписью. В этом вам поможет гравер в ма
газине «Подарки». Вам выполнят любую дарст
венную надпись на любых изделиях из металла, 
камня, дерева, хрусталя, фарфора, фаянса, на ча
сах, ювелирных изделиях. Просим посетить мага
зин, чтобы сделать именной подарок.
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